

Stadträtin Dr. Evelyne Menges

**ANFRAGE**

01.03.2018

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

**S-Bahnchaos und deren Auswirkungen**

Durch die jahreszeitlich bedingten kalten Temperaturen kommt es in den letzten Tagen zu erheblichen technischen Störungen im Netz der Münchner S-Bahn.

Eingefrorene Weichen, Stellwerksstörungen, Zugausfälle und weitere Probleme sind an der Tagesordnung.

Das Pünktlichkeitsziel von allgemein 96% liegt derzeit bei nur 53% in 24 Stunden am Tag.

Ich frage deshalb den Herrn Oberbürgermeister:

1. Ist es zutreffend, dass die aktuellen Verspätungen und Zugausfälle der Münchner S-Bahn auf Einfrieren von Weichen und Stellwerkausfall zurückzuführen ist?
2. Ist es zutreffend, dass die Infrastruktur der Münchner S-Bahn nicht auf die Kälte der letzten Tage ausgelegt ist?
3. Wie wirken sich die Zugausfälle und Verspätungen zu Lasten des gesamten ÖPNV und damit auch auf die Erhöhung des Autoverkehrs aus?
4. Welche Maßnahmen sind möglich, um dieses in Zukunft zu vermeiden?

Dr. Evelyne Menges  
Stadträtin